

今回は、第4回ダイバーシティSEKIシンポジウムの報告です。

◇ 今回のテーマは、関市パートナーシップ宣誓制度です！

場 所： せきてらす 関市平和通4丁目12番地1
日 時： 令和4年6月26日（日） 13:00~15:30
テーマ： 岐阜県初！パートナーシップ宣誓制度導入！
内 容：

13:00~ 開会 関市長あいさつ
13:05~ 関高等学校生徒による取り組み発表
14:00~ トークセッション
15:00~ 質疑応答
15:00 閉会

◇ 当日の様子



誰もが自分らしく暮らせることを目指す「ダイバーシティ SEKI シンポジウム」も、関高生の発案ではじまったこのイベントは、今年で4回目を数えます。

今年度は、せきてらすにおいて、4月から開始した「関市パートナーシップ宣誓制度」の導入セレモニーを行いました。関高生の発表や、LGBT当事者とのトークセッションを通し、広く市民の皆さんが、性の多様性について考えるきっかけとなりました。

今回は、パートナーシップ制度開始を伝える啓発ポスターを制作し、ポスターに込めた思いを生徒7人が熱く語りました。

定期考査や体育祭準備で慌ただしい中、時間を効率よく使い、活動を進めることができました。

新しくできた「せきてらす」というまちなかのオープンスペースで、一般市民や当事者に交じって、高校入学間もない1年生も参加し、社会課題に切り込んで話し合える雰囲気。教室とは異なる若者の頼もしい姿。

関市のまちづくりの新しいかたちができつつあるように思えた一日でした。

次年度、このシンポジウムは、テーマを「ジェンダーフリー」や「男女共同参画型社会」の問題へと広げ、実施する予定です。

